

wurde wegen nicht vollständiger Erfüllung der Preisbestimmung nicht ertheilt, vier grosse silberne Medaillen wurden während der Preisbestimmung zur Vertheilung noch zugelegt.

Neben dem ausgelegten Gemüse und den Gartengeräthschaften, waren mehrere Bilder von getrockneten Blüten sehr sinnreich und schön zu Blumenbouquets auf weissem Papier geordnet ausgestellt. Selbe waren von einer sehr geschätzten Dame verfertigt und haben durch die gut getroffene Wahl in Farbe und Blütenform sehr angesprochen, darneben standen zwei Bilder aus Sämereien zusammengesetzt. Im Ganzen war bei den wenig gebotenen Mitteln diese Blumenausstellung eine anständige zu nennen.

Vereine, Gesellschaften und Anstalten.

— Bekanntlich gibt die Gesellschaft „Lotos“ in Prag eine Zeitschrift heraus, welche meistens durch die Bemühungen ihres Ausschussmitgliedes Bayer in's Leben gerufen, und anfangs auch von selbem redigirt wurde; allein da Herr Johann Bayer, Inspector der k. k. nördlichen Staatsbahn, in dienstlichen Angelegenheiten nach Wien berufen wurde, so übernahm Dr. Friedrich Graf von Berchtold die Weiterführung der Redaction der Zeitschrift „Lotos“, welche sich als Organ des Vereines einer so vielseitigen Theilnahme erfreuet, dass es möglich geworden, den Plan derselben zu erweitern und in der Mitte jedes Monates eine Beilage zu liefern, in welcher die Vereinsangelegenheiten aufgenommen werden. Die erste Beilage ist im April erschienen und enthält die bei der Eröffnungssitzung am 28. März d. J. gehaltenen Vorträge. Aus einem Versammlungs-Berichte der „Lotos“ entnehmen wir, dass am 10. Jänner d. J. Herr Joh. Bayer eine Uebersicht über die Lehren von der Saftbewegung in den Pflanzen gab, diess ist auch der einzige Vortrag botanischen Inhaltes gewesen, der während einer achtmaligen Versammlung der Gesellschaft, vom 6. December 1850 bis 24. Jänner 1851, gehalten wurde. Am 28. März hielt die Gesellschaft ihre erste Versammlung im neuen Vereinslocale im Altstädter Rathhause, welches Locale ihr vom Stadtverordneten-Collegium unentgeltlich zu Theil wurde. Bei dieser Versammlung war auch der Gründer des Vereines: Professor Dr. Kolenati aus Brünn, zugegen.

— Der Verein der Forstschulen für Mähren und Schlesien hat sich am 14. April in Brünn definitiv konstituiert und den Grafen Belcredi zum Präsidenten, den Grafen Wlad. Mitrowsky zum Kassacurator und Oberförster Bechtel zum Geschäftsführer gewählt.

Literarische Notizen.

— Dr. Johann Ott hat die Drucklegung des von Prof. Tausch in Prag zu dem von ihm herausgegebenen „Herbarium florae bohemicae“ verfassten Cataloges veranlasst, was um so beachtenswerther ist, da dieser Catalog zugleich eine Uebersicht der Flora Böhmens bieten wird; denn Tausch hat Böhmen genau durchforscht und sein Verzeichniss enthält über 2000 Nummern. Der von Dr. Ott herausgegebene Catalog umfasst daher in seiner 1. Abtheilung die Auf-

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Österreichische Botanische Zeitschrift = Plant Systematics and Evolution](#)

Jahr/Year: 1851

Band/Volume: [001](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Vereine, Gesellschaften und Anstalten. 152](#)